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社会貢献賞贈呈＆スピーチ例会 2024年9⽉2⽇　⽉曜
本例会は会員数59名中29名の出席だった。
プロバス讃歌の⻫唱
会⻑あいさつ
ゲストの紹介は菅原社会奉仕委員⻑より
インクルーシブ教育の普及を目指し活動
されている「障害児も地域の普通学級へ・道北ネット」
代表　平⽥　永様と江津⼦様・和毅様です。
スピーチをお願いしました
会⻑より寄付⾦の贈呈
ハッピーボックスの発表は安住会員より読み上げた。
全⽇本プロバス協議会五所川原全国⼤会の
報告を中⽥幹事⻑よりされた。

インクルーシブ教育や多様性の尊重が重要である。
障害者やマイノリティ、ジェンダー平等を含めた社会全体で
の対応が求められている。企業は多様性を⽣かすことで成
⻑し、⽇本もその考え⽅を取り⼊れるべきだ。これはSDGs
の目標とも関連し、持続可能な社会の実現に向けた取り
組みが必要である。インクルーシブ教育は、⼈類の未来の
ために重要なテーマである。

井合会⻑の挨拶

■全⽇本プロバス協議会の報告

「障害児も地域の普通学級へ・道北ネット」
代表　平⽥　永様へ井合会⻑より寄付⾦
の贈呈　

インクルーシブ教育の重要性についてお話します。これは、社会の多様性を尊重し、すべての⼈が平等に
教育を受けることを目指す考え⽅です。 特に、障害を持つ⼈々やマイノリティの⼈々を受け⼊れることが
でき、インクルーシブ教育が実現すれば、企業や社会全体の成⻑につながると⾔われます.
企業と教育の関係においても、企業が多様性を認め、受け⼊れることで成⻑し、ひいては社会全体が進
歩するというデータが⽰されています。⽇本の教育や企業の考え⽅が他国に⽐べて遅れているという指摘
もありますが、これはSDGs（持続可能な開発目標）として改善されるべきだとされています。
具体的なものとして、平⽥江津⼦さんが、⾃閉症の息⼦の普通学級で学んだ経験について動画とともに
話をされました。また、障害を持つ⼦どもたちが普通学級で学ぶことによって、周囲の⼦どもたちが寛容さや
理解を深めることができる点が強調されています。今度、またその過程でのサポートや調整がどのように⾏わ
れるかを説明されています。学校教育が普通学級の改⾰、より良い社会を作るための鍵であるとされてい
ます。
さらに、イベントでは意⾒交換会が⾏われ、地域社会での取り組みも紹介されました。 特に、地域社会
によるサポートや障害者⽀援の重要性が語られました。教育現場や企業におけるインクルーシブな取り組
みの現状と課題、そしてそれをどう改善していくかについての具体的な事例と考え⽅をスピーチしていただき
ました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　8⽉7⽇に⻘森県御所川原で「全⽇本プロバス協議会の
                                 第11回総会」が開催されました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　旭川からは6名が参加しました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　総会⾃体は短時間で終了しました。役員等が決まりました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　⻘森での印象:⼩さな町ながら、達⼈たちが集まり、非常に
　　　　　　　　　　　　　　　　　賑やかでした。写真では伝えきれないほどの盛り上がりがあり
ました。
移動のエピソード:⻘森にはバイクで移動し、函館からフェリーで⻘森へ渡りましたがフェリー
の予約ができなかったため、ギリギリの搭乗となってしまいました。でもバイク移動なので無事
に搭乗できました。せっかく⾏ったので⼗和⽥湖を回り、函館から旭川まで4⽇間楽しみました。
今後、同じような機会があれば参加をお勧めします。
今後も⽇本プロバス協議会の活動に対する協⼒をお願いします。

⾺場 康博　   8⽉7・8・9⽇⻘森県五所川原にて全⽇本プロバスクラブ総会に出席してきました。盛⼤に優雅な会でした。
井合 典郎　   戦争もなく、災害もなく穏やかな気持で、皆様と⼀時過ごせることに感謝して︕
　　　　　　　　　懸命やりたいと思いますので、宜しくお願いします
⼭本　秀勝　　紋別　ボランティアから只今帰ってきました。例会間に合いました。セーフ︕︕
⽥中　英俊　　お盆も過ぎ昨年より控えめな夏の暑さ　⼤⾕翔平（30）の⽶ドジャースの43本塁打
　　　　　　　　　43盗塁をマーク。御本⼈の怪我なき活躍を望む
久保　あつこ   五所川原の全国⼤会に⾏ってきました。⽴ねぶたすばらしかったです。
⼩松 哲次郎  井合会⻑他役員の皆様⼀年間宜しくお願いします
⾼橋 紀博　　 実は、本⽇紹介された障害児も地域の普通学級への役員並びに、全国交流集会in旭川の実⾏委員を
　　　　　　　　  担っています。インクルーシブ教育への理解を宜しくお願いします。　

〜ハッピ-ボックス〜 敬称を省略させていただきます。順不同

菅原社会奉仕委員⻑
よりゲストの紹介

ゲストの平⽥　永様
江津⼦様・和毅様

平⽥様のスピーチ

パリ2024パラリンピック競技大会は、2024年8月28日から9月8日までの12日間に

開催されました。パラリンピックは単なるスポーツイベントではなく、スポ

ーツと障がいについての世界の注目を集め、個々を励まし、社会変革をもたら

し、障がいがある人々のためのインクルーシブなスポーツ参加を促すユニーク

な機会となっています


